



## NOTA DE PRENSA

### Se debe proteger la vida de pacientes de hemodiálisis

En relación a los recientes comunicados del Cuerpo Médico del Hospital Regional Honorio Delgado y la Asociación Nacional de Médicos de la Región Arequipa publicados en diversos medios de comunicación, el congresista Justiniano Apaza Ordóñez, manifestó sentirse sorprendido por la interpretación que realizan dichos profesionales de la salud.

"Es lamentable que los médicos no hayan entendido que mis críticas no cuestionan la calidad de su trabajo. Mi cuestionamiento es con los directivos de la Dirección Regional de Salud por su incapacidad de resolver esta problemática" refirió

**Apaza Ordóñez** precisó que en ningún momento se ha referido a los médicos, a quienes guarda un profundo respeto, por lo que considera que no hay razón para realizar ningún desagravio.

"Mi preocupación es que existen 900 enfermos renales crónicos registrados, que para sobrevivir requieren del servicio de hemodiálisis y que están afiliados al Seguro Integral de Salud. Sin embargo el Hospital Honorio Delgado, actualmente sólo tiene la capacidad de atender a 120 de ellos, mientras que el resto está abandonado", precisó.

Además el parlamentario, comentó que su único interés es la atención de los pacientes, y que la manera como se resuelve esta problemática es un tema que le corresponde a las autoridades regionales de salud, las cuales no han dado una solución, no obstante ya han transcurrido 9 meses.

Finalmente señaló que espera que el Ministerio Público, investigue y sancione con prontitud a quienes resulten responsables de este atentado contra la salud y los derechos de los pacientes que se ven afectados por la indolencia de algunos funcionarios ineptos.

Arequipa 01 de diciembre de 2014

**AGRADECIMOS SU DIFUSIÓN**